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 ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА
 РОССИИ СОСТОЯЛИСЬ

По предварительным данным, в Ле-
нинградской области приняли участие в
голосовании 55,91% избирателей от чис-
ла включенных в списки. Большинство из-
бирателей – 588807 (77,1%) отдали свой
голос за действующего главу государства
В.В.Путина. На втором месте Н.М.Харито-
нов, набравший 77691 голос (10,17%), на
третьем – И.М.Хакамада: за нее проголо-
совали 26509 избирателей (3,47%). С.Ю.
Глазьев набрал 24205 голосов (3,17%). За
О.А.Малышкина проголосовали 10210 из-
бирателей (1,34%), а за С.М.Миронова –
8123 избирателя (1,06%).

Против всех кандидатов проголосова-
ли 23418 жителей области (3,07%).

По данным, предоставленным терри-

ториальной избирательной комиссией  МО
«Сланцевский район», в списки избирате-
лей были включены 39114 человек. В вы-
борах приняли участие 21686 избирателей
– 55,44%. Как и в целом по России и Ле-
нинградской области, большинство изби-
рателей МО «Сланцевский район» отдали
свои голоса за В.В.Путина: за него прого-
лосовали 15417 избирателей – 71,10%. За
Н.М.Харитонова проголосовали 3484 изби-
рателя – 16,07%. С.Ю.Глазьев набрал 690
голосов – 3,18%, И.М.Хакамада – 581 го-
лос (2,68%). За О.А.Малышкина проголо-
совали 498 избирателей – 2,30%, за
С.М.Миронова отдали свои голоса 339 из-
бирателей (1,56%). Против всех кандида-
тов проголосовали 565 сланцевчан – 2,61%.

14 марта состоялись выборы Президента Российской Федерации. По предвари-
тельным итогам, с большим перевесом лидирует действующий глава государства
В.В.Путин: за него проголосовали 48931376 избирателей (71,22%). На втором месте
Н.М.Харитонов, набравший 9440860 голосов (13,74%). За С.Ю.Глазьева проголосова-
ли 2826641 избиратель (4,11%). И.М.Хакамада набрала 2644644 голоса избирателей
(3,85%). На пятом месте О.А.Малышкин, за которого проголосовали 1394070 человек
(2,03%). За С.М.Миронова отдали свои голоса 518893 избирателя – 0,76%. Против
всех кандидатов проголосовали 2377768 избирателей (3,46%).

Сланцевские фермеры за кредитный кооператив
Решение создать соб-

ственный кредитный коопе-
ратив было принято на не-
давнем заседании членов
некоммерческого партнер-
ства фермеров Сланцевско-
го района. В 2003 году чет-
веро наших фермеров взя-
ли ссуды на 95 тысяч рублей
в кредитном кооперативе
«Содействие», который ра-
ботает в контакте с прави-
тельством Ленинградской
области. Первый опыт ока-

зался удачным, и на 2004
год заявки на кредиты со-
ставили 465 тысяч рублей.
Правление кооператива
«Содействие» заинтересо-
вано в создании аналогич-
ных структур во всех районах
области и обещает помощь
в организации дела и обу-
чении сотрудников, которые
займутся вопросами креди-
тования. Объем заявок на
кредиты свидетельствует о
том, что в Сланцах также

есть все предпосылки для
создания такого кооперати-
ва. В настоящее время кре-
диты выдаются в «Содей-
ствии» под 30 процентов го-
довых, но правительство
Ленинградской области на-
правляет средства для суб-
сидирования значительной
части этих платежей. Факти-
чески стоимость кредита
для фермера оказывается
намного ниже, чем в других
кредитных учреждениях. На

таких же условиях будет дей-
ствовать и сланцевский ко-
оператив. Причем стать его
членом сможет любой же-
лающий, правда, помощь в
уплате процентов будет ока-
зана только фермерам. Ад-
министрация МО «Сланцев-
ский район» перечислит в
кооператив сразу после его
регистрации 50 тысяч руб-
лей. Перспективой участия
в новом деле заинтересова-
лись и предприниматели.

В ЗАО «Родина» в феврале с первого предъяв-
ления прошла гостехосмотр первая партия тракто-
ров. Заканчивается подготовка к мартовскому эта-
пу техосмотра.

***
12 марта в социально-реабилитационном цент-

ре для несовершеннолетних «Мечта» игровую раз-
влекательную программу «Делу время, потехе час»
провели работники культуры ДК ОАО «Завод
«Сланцы».

***
4 марта социально-деловой центр провел встре-

чу-семинар с предпринимателями на тему начис-
ления и уплаты налога на добавленную стоимость.

Обращение,в
к о т о р о м

выражался про-
тест против оче-
редного наступ-
ления  на граж-
данские и имуще-
ственные права
автовладельцев,
доставлено по ад-
ресу.        Стр.3.

К то  имеет
право на по-

лучение субсидий
по оплате жилищ-
но-коммунальных
услуг?

               Стр.4.

От чего зависит  будущее садоводов

«Почему в Сланцах родительская плата за пре-
бывание ребенка в детском саду составляет 17 руб.
50 коп. в день, а в других районах – 70 рублей в
месяц?».

Отвечает начальник отдела образования
Н.Н.ЦУХЛОВА: - Родительская плата устанавливает-
ся нецентрализованно, а органами местного само-
управления – на основании расходов на содержа-
ние ребенка. Федеральными документами установ-
лено лишь одно ограничение: родительская плата
не должна превышать 20 % от расходов на содержа-
ние ребенка, в нашем районе она составляет 17%.

Стр.5.
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Общественные слушания по
поводу получения Комбинатом
благоустройства города лицензии на обращение с от-
ходами были проведены при участии заместителей
главы МО «Сланцевский район» Р.М.Саитгареева и
А.А.Хоперского, главного специалиста отдела госкон-
троля департамента природных ресурсов В.И.Волко-
вой, начальника отдела капитального строительства
администрации района Г.Н.Страшко, сотрудника ГЦ
Госсанэпиднадзора П.В.Чекунова, а также ряда пред-
принимателей города.  Подробное сообщение о воз-
можностях Комбината благоустройства в этом отно-
шении сделал директор предприятия В.И.Калинин. Он
сказал, в частности, что предприятию понадобится
дополнительная техника для вывоза твердых комму-
нальных отходов из сельской местности и садоводств,
но в ближайшее время придется обходиться имею-
щимся транспортом. По всем правилам складировать
и утилизировать отходы начнут в 2005 году  после
ввода в строй городского полигона ТКО, причем стро-
ить аналогичные полигоны в сельской местности уже
не планируется.

Пока кроме комбината благоустройства фактичес-
ки некому брать на себя работу с отходами, поэтому
возражений в этом отношении не было высказано.
Участников слушаний интересовала величина буду-
щий расходов, связанных с вывозом мусора с пред-
приятий, но этот вопрос подробно не обсуждался.
Ясно лишь то, что сэкономить, переложив  свой му-
сор в чужие контейнеры, уже никому не удастся.

В  прошлом году
была принята фе-

деральная целевая про-
грамма «Переход к комп-
лектованию военнослужа-
щими, проходящими воинс-
кую службу по контракту,
ряда соединений и воинс-
ких частей» на 2003-2007
годы. В рамках этой про-
граммы был проведен от-
бор контрактников для
службы в 76-й Воздушно-
десантной дивизии, кото-
рая базируется в Пскове.

Как рассказали в воен-
ном комиссариате г. Слан-
цы, в 2004 году осуществля-
ется плановый набор моло-
дых людей, желающих слу-
жить в армии, по следующим
направлениям: комплекто-
вание подразделений объе-
диненной группировки войск
в Чеченской республике,
комплектование 2001-й мо-
тострелковой дивизии, дис-
лоцирующейся в республике
Таджикистан,комплектова-
ние экипажей подводных
лодок Тихоокеанского и Се-
верного флотов,отбор кан-
дидатов для обучения в шко-
лах прапорщиков.Общие

требования ко всем канди-
датам: годность по состоя-
нию здоровья, отсутствие
судимостей, образование
не ниже среднего, возраст
до 40 лет.

В 2004 году ожидается
решение основных вопро-
сов, связанных с повышени-
ем статуса и улучшением
материального положения
военнослужащих. К приме-
ру, для тех, кто служит в Чеч-
не, установлены денежные
оклады в зависимости от
звания (рядовой или сер-
жант) 15-16 тысяч рублей.
При участии в контртерро-
ристических операциях – 20
тысяч рублей. Предусмотре-
ны льготы и для семьи.

Многих интересуют под-
робности службы в Чечне. В
настоящее время произво-
дится набор в 42-ю мото-
стрелковую дивизию, кото-
рая дислоцируется в городе
Ханкала и выполняет зада-
чи по охране объектов и на-
ведению в республике кон-
ституционного порядка. В
этой части, как и в других,

служат и солдаты срочной
службы, но постепенно ди-
визия переходит на комп-
лектование военнослужа-
щими по контракту. Прожи-
вание в условиях казармы.
Востребованы все воинские
специальности. Командо-
вание части обязано обес-
печить выполнение хозяй-
ственно-бытовых работ за
счет приема на работу граж-
данских вольнонаемных
лиц. Контрактники будут вы-
полнять только свои обя-
занности, зафиксирован-
ные в договоре, предусмот-
рены выходные дни, время
отдыха. Перед отправкой в
Чечню предусмотрена под-
готовка в течение 1-2 не-
дель на базе учебного цен-
тра «Владимирский ла-
герь» в Псковской области.
На службу по контракту в
Чечне принимаются только
мужчины.Контракт подпи-
сывается непосредственно
в воинской части, при этом
сразу выплачиваются
подъемные в размере 1 ок-
лада за звание и 1 оклада

за должность. Как пра-
вило, часть денег по
желанию военнослу-

жащего перечисляется на
его счет в банке, можно и по
месту постоянного житель-
ства. Есть примеры, в том
числе и в Сланцах, когда
люди за счет службы в ар-
мии по контракту сумели
неплохо обеспечить себя и
свои семьи, приобрести
жилье.Служба по контрак-
ту отличается от срочной
службы по призыву. Если
какие-то условия контракта
не выполняются, контракт
можно разорвать. Правда,
если уважительной причины
на это нет, военнослужащий
увольняется на основании
статьи «Несоблюдение ус-
ловий контракта со стороны
военнослужащего» Феде-
рального закона «О воинс-
кой обязанности и воинской
службе». Каких-либо по-
следствий это не несет,
если не считать, что вновь
на службу по контракту это-
го человека не примут. Зак-
лючение контракта имеет
свои особенности. Военная
служба остается военной.

Комбинат добивается
                        лицензии

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ

В ярмарке примут участие профессиональные
учебные заведения гг.Сланцы, Кингисеппа,

 Гатчины, Луги, Волосова.

 

 

СОСТОИТСЯ ГОРОДСКАЯ
ЯРМАРКА ПРОФЕССИЙ

И УЧЕБНЫХ МЕСТ
Приглашаются учащиеся 9-х классов,
их родители, безработная молодежь.

 

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ: Областной
политехнический лицей № 15, ул.Кирова, 18.

Время проведения: 12.30 – 16.00.
Справки по телефонам: 3-48-94, 3-49-77.

 

 ИЗБИЛ  ЖЕНУ
Соседи одной из семейных пар, прожи-

вающих в квартире Сланцев сообщили в дежурную часть
милиции о том, что муж 1975 года рождения избивает
жену 1972 года рождения. Погасить семейный конфликт
удалось приехавшим сотрудникам милиции.

АКЦИЗНЫЕ  МАРКИ  ВЫЗВАЛИ  СОМНЕНИЕ
В милицию поступило сообщение о том, что в одной

из торговых точек в продаже имеется водка с акцизны-

ми марками, вызывающими сомнение в их
подлинности. Чуть позже поступило еще

одно подобное сообщение. Сотрудники отделения эко-
номических преступлений ОВД проводят проверку. Вы-
ясняется источник поступления такой продукции в тор-
говые точки нашего города. Окончательная информа-
ция о подлинности акцизных марок будет получена
после проведения их
экспертизы.
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По инициативе Сланцевского райкома КПРФ
в нашем городе проходил сбор подписей под
обращением в адрес руководителей страны,
в котором выражался протест против очеред-
ного наступления правительства, частного
бизнеса и страховых компаний на гражданс-
кие и имущественные права автовладельцев,
связанного с введением «автогражданки». В
обращении есть требование установить для
Сланцевского района тарифный коэффициент
не выше 0,6,  сейчас он составляет 1,6.

Авторы обращения так аргументируют это
требование: Сланцевский район граничит с Псков-
ской областью, в Гдове, как и во всех городах
России с населением 10-50 тысяч человек, уста-
новлен коэффициент 0,6, а в Гдовском районе –
0,4. Население нашего города составляет 39 ты-
сяч человек. Абсолютное большинство автовла-
дельцев пользуется автомобилем лишь в огород-
ный сезон и только в пределах Сланцевского рай-
она. «Автогражданка» для многих – просто непо-
сильное бремя.

25 февраля состоя-
лась отчетно-выбор-

ная конференция
сланцевской организа-

ции «Российская
партия пенсионеров».

В ней сейчас состоят
около 1200 человек, а

на конференцию
пришли более 600

человек – большой зал
городского Дома

культуры был полон.
С отчетным докладом

выступила заместитель
председателя парторга-
низации Н.Н.Алексеенко.
Она подробно рассказала
о деятельности парторга-
низации, её участии в из-
бирательных кампаниях,
решении различных про-
блем пенсионеров.

На конференции при-
сутствовал глава МО
«Сланцевский район»
Я.Я.Богданов, ему было
задано много вопросов.
Они касались проблем с
обеспечением льготными
лекарствами, кримино-
генной ситуации в городе,
роста цен на продукты, в
том числе на хлеб. Инте-
ресовали участников
конференции и иные про-
блемы, в том числе свя-
занные со строитель-
ством жилья, вырубкой
леса.

На большинство воп-
росов прозвучали конк-
ретные ответы.

Участники конферен-
ции, в целом положитель-
но оценивая деятель-
ность парторганизации,
просили её руководите-
лей и впредь активно ра-
ботать, защищать права
пенсионеров. Конферен-
ция прошла на хорошем
организационном уровне.
Руководителем парторга-
низации вновь единоглас-
но избрали О.П.Светлову,
а её заместителем –
Н.Н.Алексеенко. В состав
совета избраны семь че-
ловек.

Письмо и подписные листы – в Москве     Лидеры
  остались
   прежние

Под обращением подписалось более 1100 слан-
цевчан. Письмо-обращение, под которым пять
подписей – председателя Сланцевского городс-
кого совета Всероссийского общества автолю-
бителей В.И.Мельникова, председателя Сланцев-
ского отделения женского движения «Надежда
России» Р.М.Ивановой, руководителя районного
совета ветеранов войны и труда В.Л.Мещанино-
ва, председателя совета Сланцевского отделе-
ния НПСР Н.Я.Суконновой, секретаря Сланцевс-
кого райкома КПРФ В.А.Земляного, а также под-
писные листы доставлены в Москву.

В роли «ходока» был член Сланцевского рай-
кома КПРФ Г.В.Ионин: «16 февраля я сдал обра-
щение и подписные листы в приёмные Госу-
дарственной Думы и правительства РФ, - ска-
зал Геннадий Васильевич. – 17 февраля доку-
менты были сданы в приемную администра-
ции Президента РФ. По закону ответ должен
быть дан в течение месяца – на имя В.И.Мель-
никова. Как только получим ответ на наше об-
ращение, проинформируем об этом».

Не могу разделить оптимизм секретаря полит-
совета Сланцевского отделения партии «Единая
Россия» А.В.Хилова  («З.Т.» от 24.02.04. № 15).

Много громких фраз, как мне кажется, не под-
крепленных делами. А вот намек на то, какую стра-
ну и кто принял после дефолта 1998 года, следует
уточнить. Дефолт сделали непотопляемые А.Б.
Чубайс и С.В.Кириенко. А вот вытаскивало эконо-
мическую и финансовую систему России из про-
пасти правительство Примакова – Маслюкова в
соответствии с экономической программой КПРФ.
Нескольких месяцев хватило, чтобы стабилизи-
ровать положение и напугать окружение Б.Н.Ель-
цина и заокеанских советников.

Читая А.В.Хилова, невольно задаешься воп-
росами. Это какая-такая «политически ответ-
ственная и дееспособная законодательная
власть» появилась «впервые в России и в ее ис-
тории»?! Может быть,за прошедшие 3 месяца в
стране приняты какие-то судьбоносные законы?
Может быть, Закон о национализации  незаконно
приватизированной государственной собственности?

Или долгожданный Закон «О борьбе с корруп-
цией»? Неужели Госдума остановила рост цен на
все и вся, начиная от хлеба, лекарств и проезда
на транспорте? Или, наконец, законодательно по-
высила пенсии и зарплаты до уровня прожиточ-
ного минимума? А, может быть, объявило нало-
говую амнистию для погибающих сельских тру-
жеников и предприятий-сельхозпроизводителей?

До 7 декабря нынешний председатель Госду-
мы мечтал с телеэкрана о том, «чтобы в стране
был порядок». Ну, не хватило министру МВД вла-
сти, чтобы навести порядок хотя бы в столичной
милиции, так теперь вместе с Президентом тво-
ри законы для людей, для стабильности, для по-
рядка.

О какой «рентабельности страны» говорит
А.В.Хилов? Россия лидирует по коррумпирован-
ности, т.е. взяточничеству и воровству должно-
стных лиц, по преступлениям против личности,
по числу умерших от спиртосодержащих суррога-
тов. Разве стало в стране меньше нищих, бездом-
ных, беспризорных детей? 30 миллионов живу-
щих за чертой бедности – это позор России.

Изменить жизнь к лучшему, ничего не меняя –
это сказка для легковерных. Чтобы вывести США
из глубочайшего кризиса, президент Ф.Рузвельт
ввел государственное регулирование экономики,
ограничил аппетиты коммерческих банков и круп-
ных собственников. При этом он еженедельно
выступал по национальному радио с разъяснени-
ями проводимой политики, целей, задач и полу-
ченных  результатов. А у  нас  «Единая Россия»
отказалась участвовать в теледебатах, обнаро-
довать свою программу.

Вывести Россию из кризиса, ничего не меняя
в сложившихся отношениях между государством
и представителями бизнеса, государством и граж-
данами – задача безнадежная. Только программа
КПРФ предполагает возврат в государственную
общенародную собственность наиболее доходных
отраслей промышленности, государственное ре-
гулирование цен на энергоносители и социальную
защиту для абсолютного большинства граждан
страны. Четырех лет хватило В.И.Ленину, чтобы
вытащить страну из разрухи, И.В.Сталину, чтобы
восстановить разрушенное войной народное хо-
зяйство.Сколько же еще лет потребуется нынеш-
ней правящей партии, чтобы справиться с нище-
той, бедностью и прочей мерзостью российской
действительности?

                                                      В.ЗЕМЛЯНОЙ,
   секретарь Сланцевского райкома КПРФ.

                   Только смена курса –
           гарантия возрождения России

*Доходы, полученные Минимуще-
ства РФ по итогам 2003 года составили
136 млрд. руб. «В этом году сумму пла-
нируется увеличить на 30%», - заявил глава этого ве-
домства Ф.Газизуллин.

*Правительство России планирует занять (выпустить
государственные ценные бумаги, облигации федераль-
ного займа и государственные сберегательные обли-
гации) на внутреннем рынке страны в этом году 361
млрд.рублей, что почти вдвое больше прошлогодних
заимствований.

*В России сегодня 4,4 млн. работающих пенсионе-
ров  по старости.

*По сообщению академика Российс-
кой академии сельскохозяйственных
наук  А.Емельянова, в  рамках семейно -

индивидуального  сектора  домашних   хозяйств насчи-
тывается около 265 тысяч фермерских хозяйств, в то
время как личные подсобные хозяйства включают 14
млн. сельских домохозяйств.  Последние вместе с хо-
зяйствами городских жителей производят около 54%
всей валовой продукции сельского хозяйства.

*В 2003 году на основании материалов, представ-
ленных региональными комиссиями по помилованию,
Президент России В.Путин
помиловал 177 человек.
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- Людмила Геннадьевна,  чем
обосновывается появление нового
документа?

- Прежде всего - необходимостью
распространения на региональном
уровне действий механизма, установ-
ленного федеральным законодатель-
ством, детальной проработки вопро-
сов и сведения к минимуму спорных
ситуаций при назначении или расче-
те субсидий.

- Кто  имеет право на получение
субсидий по оплате жилищно-комму-
нальных услуг?

- Субсидии предоставляются граж-
данам, постоянно зарегистрирован-
ным на территории муниципального
образования, подавшим заявление в
службу жилищных субсидий и предос-
тавившим все необходимые докумен-
ты, кроме граждан: сдающих жилье в
поднайм; имеющих жилое помеще-
ние в собственности, без регистрации
проживания в нем; не реализовавших
свое право на любые, предусмотрен-
ные действующим законодатель-
ством виды льгот и выплат (алимен-
ты, различные виды пособий и т.д.);
занятых индивидуальной предприни-
мательской деятельностью, трудовой
деятельностью у работодателей –
физических лиц или работающих в хо-
зяйственных товариществах или обще-
ствах и представивших справки о раз-
мере заработной платы, не превыша-
ющей величины прожиточного мини-
мума, установленного по Ленинград-
ской области (на IV квартал 2003 года
он составлял 2185 рублей на челове-
ка в месяц).

- Само постановление слишком
большое. Давайте остановимся толь-
ко на самых спорных вопросах.

- Чаще всего людям непонятно, как
высчитывается среднедушевой доход
семьи для определения права на суб-
сидию по оплате жилья и коммуналь-
ных услуг. А происходит это следующим
образом. При исчислении среднеду-
шевого дохода семьи в составе чле-
нов семьи учитываются супруги и их
дети, родители и другие родственни-
ки, нетрудоспособные иждивенцы,
проживающие совместно с нанимате-
лем (собственником) жилого помеще-
ния и оплачивающие содержание
жилого помещения и коммунальные

услуги по единому лицевому счету, а
также иные лица, имеющие в соответ-
ствии с нормативными и правовыми
актами Российской Федерации рав-
ное с нанимателем (собственником)
жилого помещения и остальными
членами его семьи право пользова-
ния жилым помещением.

В случае, если супруги имеют реги-
страцию проживания по разным ад-
ресам, то их доход учитывается при
расчете среднедушевого дохода се-
мьи независимо от места фактичес-
кого проживания.

Если в лицевой счет обратившей-
ся за субсидией семьи включен несо-
вершеннолетний ребенок или гражда-
нин в возрасте до 23 лет, обучающий-
ся в образовательном учреждении на
очной форме обучения, состоящий с
членами семьи в родственных отно-
шениях (внук, племянник) и имеющий
родителей (одного из родителей) или
лиц, их замещающих, зарегистриро-
ванных по другому адресу, то средне-
душевой доход на несовершеннолет-
него ребенка или указанного гражда-
нина определяется из расчета дохо-
да семьи с родителями (или попечи-
телями).

Для граждан (семей), проживаю-
щих в жилых помещениях, находящих-
ся в собственности других граждан, при
расчете среднедушевого дохода граж-
данина (семьи) учитывается как до-
ход проживающих, так и доход соб-
ственника указанного жилого поме-
щения, вне зависимости от факта ре-
гистрации его проживания.

- Кто не  включается в состав се-
мьи при расчете среднедушевого
дохода для начисления субсидии?

- Это военнослужащие, проходя-
щие военную службу по призыву в ка-
честве сержантов, старшин, солдат
или матросов, а также военнослужа-
щие, обучающиеся в военных образо-
вательных учреждениях профессио-
нального образования и не заключив-
шие контракта о прохождении воен-
ной службы. При этом необходимо
предоставление соответствующей
справки из военкомата.

Лица, отбывающие наказание в
виде лишения свободы, лица, в отно-
шении которых применена мера пре-
сечения в виде заключения под стра-
жу, а также лица, находящиеся на при-
нудительном лечении. При этом не-
обходимо предоставление копии ре-
шения суда. Лица, находящиеся на
полном государственном обеспече-
нии.

Вышеперечисленные граждане
учитываются службой субсидий толь-
ко при расчете субсидии семьи на
оплату жилья и отопления.

- Скажите, изменился ли расчет
суммы субсидии?

- Да, он изменился.При данном
расчете суммы субсидии уменьши-
лись, особенно это касается льготной
категории граждан.

- Многие квартиросъемщики уста-
новили в квартирах приборы учета.

Как теперь будет определяться суб-
сидия для них?

- Если величина показаний прибо-
ров учета меньше установленных
норм потребления, то размер субси-
дии определяется пропорционально
объемам потребления в соответствии
с показаниями приборов учета. Если
величина показаний приборов учета
выше установленных норм, то размер
субсидии определяется в соответ-
ствии с нормой потребления. Гражда-
не, пользующиеся жилищными субси-
диями, в квартирах которых установ-
лены приборы учета коммунальных
услуг, обязаны ежемесячно переда-
вать показания приборов учета в от-
дел жилищных субсидий по телефону
2-21-08. Кроме того, при расчете суб-
сидии учитывается факт уменьшения
суммы платежа, если были не соблю-
дены технологические параметры.

- Есть люди, которые забывают
вовремя передать сведения об из-
менениях  (изменился состав семьи,
выросла зарплата, увеличилась
пенсия и т.д.), а иногда и скрывают
такие сведения.  Как их может нака-
зать служба субсидий?

- Все это приведет к тому, что у служ-
бы субсидий появится основание в
отказе субсидии с возвратом незакон-
но полученных сумм.

- У некоторых квартиросъемщи-
ков имеются долги по коммунальным
платежам. Могут ли они, тем не ме-
нее, обратиться за субсидией?

- Субсидии предоставляются и
гражданам, имеющим долги, при их
согласии погасить задолженность в
сроки, установленные соглашением
между гражданином и службой субси-
дий. А если гражданин не выполнит
условия погашения задолженности, то
это тоже может быть основанием для
отказа в предоставлении субсидий.
При этом предоставление субсидии
может быть возобновлено при усло-
вии полного погашения задолженности.

- Допустим,  человек  считает, что
ему необоснованно отказано в назна-
чении субсидии или его не устроят
те расчеты субсидий, которые ему
определят в службе субсидий,  куда
он может обратиться?

- В комиссию по разрешению спор-
ных вопросов при назначении граж-
данам жилищных субсидий. Она ра-
ботает при администрации МО «Слан-
цевский район» уже не один год, ко-
миссия проводит свои заседания по
мере необходимости, при наличии
вопросов, требующих разрешения.

- Что бы Вы пожелали людям, ко-
торые обращаются в службу субси-
дий?

- Не накапливать задолженность
по оплате жилищно-коммунальных
услуг, а в случае низких доходов семьи
сразу же обращаться в отдел жилищ-
ных субсидий.                   Беседу вела

                                         В.ГОРДЕЕВА

Кто может  получать субсидии?
С 1 февраля 2004 года вступи-

ло в действие постановление пра-
вительства Ленинградской облас-
ти «Об упорядочении предоставле-
ния гражданам Ленинградской об-
ласти субсидий на оплату жилья и
коммунальных услуг».  В постанов-
лении есть ряд изменений, которые
существенно отразились на разме-
рах жилищных субсидий. На эту
тему мы беседуем со специалис-
том отдела муниципального хозяй-
ства МО «Сланцевский район», сек-
ретарем комиссии по разрешению
спорных вопросов при назначении
гражданам жилищных субсидий
при администрации Л.Г.Мельник.
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В феврале в администрации рай-
она состоялось совещание председа-
телей садоводческих товариществ, на
котором шло обсуждение всех насущ-
ных задач, а именно: объеди-
нение небольших садоводств,
вопрос об оказании помощи са-
доводствам, о плате за землю,
о вывозе мусора, о предостав-
лении необходимой отчетности
в налоговую инспекцию. Вёл со-
вещание заместитель главы МО
«Сланцевский район» Р.М.Са-
итгареев, перед собравшимися
также выступили заместитель
главы МО «Сланцевский рай-
он» Т.А.Большакова, председа-
тель районного комитета по зе-
мельным ресурсам и землеус-
тройству Л.Ц.Малащинский,
председатель КУМИ В.В.Лобанов, за-
меститель начальника ИМНС по
Сланцевскому району Т.М.Петракова,
директор комбината благоустройства
города В.И.Калинин.

В прошлом году представители са-
доводств собирались примерно в та-
ком же составе и говорили примерно
о тех же проблемах. И тогда много
было сетований на слишком большие
требования, предъявляемые к садо-
водствам, на то, что у пожилых людей
пропадает интерес к работе на своих
грядках из-за растущих затрат. Изме-
нилось нынче немногое и отнюдь не
в лучшую сторону. Возросли арендные
ставки платежей за землю, которые
устанавливаются областным законом,
и ставка налога на землю. Кроме того,

Жителями нашего города в пе-
риод с 1960 года на бросовых

землях было создано 48 садоводств
и 6 коллективных огородничеств об-
щей площадью 445,6 га с количеством
участков 6966. Вначале люди с охотой
обрабатывали землю, но с каждым го-
дом все больше становится забро-
шенных земельных  участков. Люди те-
ряют веру и в себя, и во власть. Если
раньше все садоводства относились
к какому-либо предприятию, которое
брало на себя большую часть забот,
то теперь по новым законам садовод-
ства обязаны быть юридическими
лицами. У нас в городе из 54
пока только 23 садо-
водства зарегистриро-
вались, т.е. оформились
юридически. Согласно ф е д е -
ральному закону о садоводствах, вы-
шедшему 15 апреля 1998 г., органами
местного самоуправления может
быть выдвинуто требование в суд о
ликвидации садоводческого или ого-
роднического объединения.

Так вот, чтобы выжить, мелким са-
доводствам необходимо объединять-
ся. У нас в городе есть такие садовод-
ства, созданные в свое время при ЖСК
и других организациях, где членство
сохраняют от 20 до 50 членов. Пло-
щадь их от 1 до 4 гектаров. Пример
показало садоводство ОАО «Цесла»
площадью 1,2 га, которое постанов-
лением главы МО «Сланцевский рай-

 

он» от
15.07.03 г.
п р и с о е -
динено к
садовод-
ству «За-
мошье».

Е с л и
п р а в и -
тельство
С.-Петер-
б у р г а
оказыва-
ет вся-

Хоть и медленно, но все же продолжается
перерегистрация действующих садоводческих
товариществ и оформление земельных участ-
ков в соответствии с действующим законода-
тельством. Эту процедуру, потребовавшую не-
малых финансовых затрат, провели в 23 садо-
водствах. Всего же в городской черте существу-
ет 40 садоводств и 6 – в сельской местности.
Недавно срок перерегистрации был продлен
еще на два года, так что у тех, кто «отстал»,
еще есть время, чтобы определиться. Но труд-
ностей у садоводов меньше не становится.

Выживем ли?
ческую помощь своим садоводам,

разработав программу на 2003-2010
годы с выделением 800 млн.руб., то
правительство Ленинградской облас-
ти в этом направлении практически не
работает. Даже областной Закон о
земле еще не вышел в свет, а приня-
тый областной закон на 2004 г. «О пла-
те за землю» вошел в противоречие с
Федеральным Законом по уплате зе-
мельного налога. Этот вопрос для на-
ших садоводов является самым боль-
ным. За сотку бросовой земли, разра-
ботанной и благоустроенной собствен-
ными руками, в 2003 году земельный
налог садоводы платили 26 руб. Слан-
цевские депутаты поддержали облас-
тной закон и на своем заседании 25

февраля 2004 года установили плату
садоводам 58 рублей за 1 сотку. Так
что радуйтесь, земляки! Глава ХIII Фе-
дерального закона о садоводствах на-
зывает виды поддержки садоводов со
стороны органов государственной
власти и органов местного самоуправ-
ления. Например, садоводческие
объединения могут … полностью или
частично освобождаться от феде-
ральных налогов, взносов во внебюд-
жетные фонды и платежей, органы
местного самоуправления вправе
принимать на баланс дороги, систе-
мы электро- и водоснабжения и дру-
гие объекты садоводческих объеди-
нений. Очень жаль, что возможности
данного федерального закона на ме-
стном уровне не используются.

Сланцевский союз садоводов на-
мерен обратиться в собрание пред-
ставителей Сланцевского района с
просьбой пересмотреть принятое
решение о размерах платы за зем-
лю. За консультацией и помощью по-
едем также в Союз садоводов Ленин-
градской области. Садоводческие то-
варищества помогают решать множе-
ство социальных вопросов, а значит,
заслуживают внимания к своим про-
блемам и поддержки со стороны ор-
ганов власти.

                                      А.АРТЕМЬЕВ,
председатель союза

садоводов
Сланцевского района.

к садоводческим товариществам, как
и ко всем юридическим лицам,
предъявляются стандартные требо-
вания по сдаче отчетности в налого-

вые органы. Необходимо заключить
договор с комбинатом благоустрой-
ства на вывоз мусора. Все это требует
больших средств, как и содержание
инфраструктуры: дороги, электроснаб-
жение, водопровод и т.д.

Частично решить эти проблемы
может помочь объединение неболь-
ших садоводств. На совещании было
подчеркнуто, что решение об этом
должно быть принято только самими
садоводами. Как заявил помощник ге-
нерального директора ОАО «Ленинг-
радсланец» Г.П.Солодский, на пред-
приятии помогут шахтерским садовод-
ствам с оформлением документов на
землю и регистрацией. Но полностью
взять на себя обеспечение жизнеде-
ятельности своих садоводств в состо-

Требования становятся  все жестче
янии далеко не все. Конечно, людям,
особенно пожилым, непонятно, поче-
му они не могут пользоваться землей
на прежних основаниях. Но времена
изменились, страна живет в иной ре-

альности, по новым зако-
нам. Получить льготы, ка-
кую-то помощь можно и
сейчас, но для этого необ-
ходимо обращаться в орга-
ны местной власти, облас-
тное правительство, Союз
садоводов Ленинградской
области. Справедливо был
поставлен вопрос о том,
что какая-то часть средств,
вносимая предприятиями
города в качестве платы за
загрязнение окружающей
среды, могла бы поступать

на развитие садоводств. Но все это
тоже не решается «одним махом».

 На совещании была создана ини-
циативная группа, которая взялась за
то, чтобы добиваться льгот на закон-
ных основаниях. Больше заинтересо-
ванности в делах своих садоводчес-
ких товариществ нужно проявлять и
самим садоводам. Юридическое
обеспечение, надлежащий бухгалтер-
ский учет – это обязательное условие
деятельности любого предприятия.
Как поставить дело, должны забо-
титься не только члены правления, от
этого зависит будущее садоводческих
объединений.                   С. ШИШКИНА.
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«Лета 706 седмаго
(1559) месяца в… день
литы быс(ть) колоколы
сии во Вздовской уезд в
Каменскую губу на Козлов
берег Воскр(есе)нскую
выставку к Николы Чудот-
ворцу при державе ц(а)р-
ствия ц(а)ря и г(осу)д(а)ря
великого кн(я)зя Ивана
Васильевича всей Руси
повелением из Доматовы
стены» - такая надпись су-
ществует на колоколе в
шведском местечке Фре-
сунд. Сведения о ней при-
вел в 1981 г. исследова-
тель Андрес Шеберг. «При
этом он отметил, что про-
должение надписи имеет-
ся на другом колоколе,
отлитом в паре с первым
для той же церкви».

            *   *   *
История колоколов во

все времена особенная.
Они наряду с иконами –
святыни русского народа.
К несчастью, колокола
подвергались вывозу, ибо
имели значительную сто-
имость. Акция вывоза но-
сила и политическое зна-
чение.

В 1657 г. нашествие на
Гдов возглавлял Магнус
Делагарди. Войска насчи-
тывалось до 8 тысяч. Из-
вестно, что шведы имели
далеко не дружественное
отношение к Правосла-
вию, равно приходившие в
наши края иноверцы
Польши, Литвы, Венгрии и
Германии.

Уже после Столбовс-
кого мира в 1617 году рус-
ские послы во главе с кня-
зем Барягинским при по-
сещении Швеции требова-
ли вернуть незаконно вы-
везенные колокола и пу-
шечный наряд. Король Гу-
став II Адольф, лично ру-
ководивший осадой Гдова
в 1614 году, прекрасно со-
знавал, что русский народ
ропщет за осквернение
церквей и монастырей.
Своими указами король
запрещал экспорт колоко-
лов и церковного имуще-
ства, тем не менее, храмо-
вое мародерство суще-
ствовало.
    Продолжение следует

               ОТЧИЕ
        КОЛОКОЛА

Наша почта приносит
новые и новые письма.
Просьбы у людей самые
обычные, житейские. Они
просят рассказать на стра-
ницах нашей газеты о том
или ином человеке. Каза-
лось бы, ничего героическо-
го и не совершил-то человек,
сделал обычную работу, по-
мог принести лекарства, до-
стал попавшее в беду живот-
ное, а ему выражают благо-
дарность. Может, как раз в
этом малом и проявляет
свои самые лучшие качества
человек? Разве  можно ос-
тавить без внимания пись-
мо жительницы нашего го-
рода Л.Игнатьевой:

«Выражаю огромную
благодарность Андрею Ва-
лентиновичу Семенову и
его товарищам по работе
Евгению Филиппову  и  Ва-
лентину Сидоренко за их
доброе и чуткое отношение
не только к людям, но и к
братьям нашим меньшим.
Наш семилетний красавец
кот Максим  не вернулся
домой. Искали мы его три
дня и уже совсем потеряли
надежду найти, но проходя
мимо двери, ведущей в под-
вальное помещение, по-
звав его по имени, я услы-
шала отчаянное мяуканье.
Я поняла, что он находится
в подвальном помещении,
дверь которого заперта на
ключ. Первое, что пришло
в голову, позвонить в служ-
бу 05.  Но у аварийной служ-
бы не оказалось ключей от
подвального помещения! В
службе спасения МЧС 01
моему коту посоветовали
не падать в подвал, а заби-
раться на высокое дерево,
тогда помогли бы.

Всю ночь я не могла
заснуть, думая, как помочь
бедному животному выб-
раться из каменного меш-
ка? Те люди, которые дер-
жат животных, поймут
меня. Рано утром я позво-
нила депутату нашего окру-
га Андрею Семёнову, зная
о его добрых делах: «Анд-
рей, помоги!». Через час он

«Огромное вам спасибо»
со своими товарищами при-
шел, и они освободили мо-
его испуганного и обесси-
левшего от голода кота из
этого страшного заточения.
Оказалось, что он прова-
лился в щель между двумя
подъездами высотой бо-
лее трех метров. Почему
это расстояние между
подъездами оказалось не-
закрытым и кто за этим дол-
жен следить? Ведь туда
может попасть не только
животное. Есть на свете
добрые и отзывчивые
люди. Желаю Андрею, Ев-
гению и Валентину крепко-
го здоровья и верю, что у
таких парней в жизни будет
всё отлично. Огромное вам
спасибо». В такие «камен-
ные ловушки» уже неоднок-
ратно попадали животные,
одних вызволяли работники
ЖЭУ, были и такие, которых
снимали с высоких деревь-
ев с помощью пожарных ле-
стниц. Мало кто остается
равнодушным к попавшим в
беду кошке или собаке. По-
мню, как несколько лет на-
зад в редакцию позвонили
жители домов по улице Чка-
лова и попросили помочь
вытащить котенка, который
залез в отверстие железобе-
тонной панели. К сожале-
нию, слишком поздно они
позвонили, животное, после
того, как его достали, погиб-
ло. Случаев можно вспом-
нить немало, когда люди
приходят на помощь,  как это
сделал А.Семёнов со свои-
ми товарищами.

Жители дома № 9 из
деревни Гостицы написали
благодарственное письмо
в адрес А.В.Кацера, кото-
рый работает электри-
ком в МП «ЖКХ». «Это от-
личный специалист, - пишут
они. – Алексей Владимиро-
вич не считается со време-
нем, он может и в выходной
день прийти на помощь лю-
дям. Уже в этом году он ока-
зывал нам услуги по ре-
монту электрооборудова-
ния. Если бы он не относил-
ся так добросовестно к сво-

ей  работе, мы бы сутками
сидели без света, пищи, так
как газа у нас нет, готовим
на плитках». Жители дома
№ 9 благодарят А.В.Кацера
за чуткое отношение к лю-
дям, понимание, внимание
и желают успехов в работе
и счастья в жизни.

Всего этого желает
врачу Р.М.Салихову и жи-
тельница нашего города
Т.В.Байкова: «Он врач от
Бога. Приятно побывать у
такого специалиста на при-
еме. Всё толково расска-
жет, выпишет рецепт, рас-
толкует, как принимать ле-
карство, а ведь для нас, по-
жилых, это очень важно.
Еще я хочу поблагодарить
и врача Т.И.Колос. Болею
часто, обращаюсь постоян-
но, она всегда вниматель-
на к пациентам. Спасибо
вам, дорогие медики, что
вы облегчаете нам боль».

Вера Артемьевна Щипу-
нова часто пишет в газе-
ту, в основном, она присы-
лает свои стихи, которые
мы публикуем уже много
лет подряд в «Литератур-
ной странице», а сегодня
она написала о тех, кто
всегда скрашивает её оди-
ночество, помогает и сло-
вом, и делом. Она просит
поблагодарить своих вер-
ных друзей Нину Владими-
ровну Кельманзан и супру-
гов Сулимовых.

Поблагодарить за доб-
рое дело Геннадия Викто-
ровича Федорова просит и
пенсионерка Т.П.Петухова:
«Этот человек мне очень
помог, хотя я его и не знаю.
Шла утром с базара и упа-
ла. Встать уже не смогла. А
помог добраться мне до
дома  именно этот незнако-
мец. Огромное ему спаси-
бо, что не прошел мимо по-
жилой женщины, спросил,
не нужна ли помощь. Дай
Бог ему всех благ и всем
людям, которые не равно-
душны к чужой беде». Это-
го и мы всем желаем.

                     В.ГОРДЕЕВА.

Мы живем в центре города и поэтому
часто бываем на улице Ленина. Особенно
приятно пройти по тротуару у военкомата,
центра санэпиднадзора и налоговой инс-
пекции. На этом участке всегда образцо-
вая чистота и порядок. Мы специально
выяснили, что убирает здесь Раиса Гаври-
ловна Ильина, работница центра Госсанэ-
пиднадзора. Раиса Гавриловна 20 лет ра-
ботала здесь лаборантом, а после выхода
на пенсию 10 лет совмещает обязанности
уборщицы и дворника. Это очень вежли-

Ра б отает  до б р осо вестно

    16 марта  2004 года

  В.БУДЬКО, художник.

вый и добросовестный человек. Хотелось
бы, чтобы ее работа была примером для
других.
     А.Сашина, Л.Евстафьева, Л.Фомичева,
                                        жительницы города

От редакции. Как сообщила и.о. глав-
ного санитарного врача ГЦ Госсанэпид-
надзора О.С.Шихалева, накануне 8 мар-
та приказом по учреждению Р.Г.Ильиной
объявлена благодарность за добросо-
вестный многолетний труд.
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      Инне Геннадьевне
    ШИГАБУТДИНОВОЙ
От всей души
поздравляем
с юбилеем!
Пусть эта
замечательная дата
В душе Твоей
оставит добрый след.
Желаем мы всего,
чем жизнь богата:
Здоровья, счастья,
мира, долгих лет.
                   Твои подруги
                        Таня, Галя.

Вячеславу Дмитриевичу
СТРУЖИНСКОМУ
Сердечно
п оздрав ля ем
Вас, боевого
товарища, с 80-
летием!
Желаем креп-
кого здоровья, бодрости,
благополучия и счастья.

Фронтовые друзья.

По данным Комитета по
труду и социальной защите
населения Ленинградской
области, во многих отраслях
уровень травматизма оста-
вался  высоким,  хотя общая
тенденция направлена на
снижение  несчастных слу-
чаев.  Однако продолжает-
ся рост числа погибших на
производстве: в 2002 году –
57 человек, в 2003 году – 60
человек, в  том числе жен-
щины – 6 и 9 человек. Каж-
дый девятый из пострадав-
ших на производстве полу-
чил тяжелую травму или уве-
чье. Обстоятельства гибели
людей  -  дорожно-транс-
портные происшествия, по-
ражение электрическим то-
ком, возгорания и пожары,
употребление спиртных на-
питков и нахождение на ра-
бочем месте в нетрезвом
состоянии (тяжело травми-
рованы 12 человек, 17 чело-
век погибли). Среди основ-

ных причин производ-
ственного травматизма
выделяются следующие:
ненадлежащее отноше-
ние руководителей орга-
низаций к вопросам ох-
раны труда, неудовлет-
ворительное экономи-
ческое и финансовое
положение ряда хозяй-
ствующих субъектов,
низкая эффективность
ведомственного контро-
ля за соблюдением за-

конодательства о труде и ох-
ране труда. Наиболее трав-
моопасными остаются сле-
дующие отрасли: строитель-
ство (погибли 11 человек, тя-
жело травмированы 22 че-
ловека),  лесозаготовитель-
ная промышленность (8 и
13 человек соответственно),
сельское хозяйство (6 и 26
человек).

По муниципальным об-
разованиям рост производ-

ственного травматизма со
смертельным исходом отме-
чается во Всеволожском,
Гатчинском, Киришском, Ки-
ровском, Тихвинском, Тос-
ненском районах, городах
Волхов и Гатчина. В то же
время случаи тяжелого трав-
матизма имеются практи-
чески в каждом муниципаль-
ном образовании. Среди
предприятий области осо-
бенно выделяются в этом
отношении ООО ПГ «Фосфо-
рит» (Кингисеппский район),
ОАО «Металлург» (г.Пикале-
во), ОАО «Ленинградсла-
нец», ЗАО «Киришиспецт-
ранс», комплекс предприя-
тий ЗАО ТЗТМ «Титран» (Тих-
винский район).  В целях
улучшения работы по охра-
не труда работала Ленинг-
радская областная межве-
домственная комиссия по
охране труда, на заседани-
ях которой рассмотрено со-
стояние условий труда и про-
изводственного травматиз-
ма в названных организаци-
ях. При подготовке проводи-
лись комплексные провер-
ки состояния охраны труда.
Ежеквартально проводи-
лись заседания районных
межведомственных комис-
сий в Волосовском, Всево-
ложском, Выборгском, Ки-
ришском, Подпорожском,
Приозерском, Сланцевском
районах, городе Пикалево. В
ряде муниципальных обра-
зований местные МВК рабо-
тали не в полную меру или
вовсе не работали (города
Ивангород, Светогорск,
Шлиссельбург, Бокситогорс-
кий, Кировский, Лужский
районы).В течение 2003
года государственными инс-
пекторами труда была про-
ведена 1551 проверка по
вопросам охраны труда, в
том числе 175 проверок со-
вместно со специалистами
органов местной власти.

         Окончание на стр.8.

Состояние охраны
труда в Ленинградской
области

 
 

КУПИМ
пиловочник,

баланс
(на железной

дороге и
автотрансп.).
Т.(812)3134578,
(812)2722820.

 

   *   *   *
В конце марта в

детском саду № 1
проходит традиционная Неделя детс-
кой книги. Сейчас к ней деятельно го-
товятся. В группах воспитатели будут
знакомить малышей с творчеством раз-
личных писателей, пройдут обсуждение
произведений, викторины. Во время
«Книжкиной недели» отмечается День
театра, и этому тоже будет посвящено
интересное мероприятие.

*    *    *
Во всех

дошкольных
образовательных учреждениях прошли
праздники, посвященные Международ-
ному женскому дню. Для любимых мам
дети читали стихи, пели, танцевали, го-
товили своими руками маленькие по-
дарки. А в подготовительных группах дет-
ского сада № 10 прошел КВН: в веселых
конкурсах участвовали все – дети, вос-
питатели, мамы.

Вячеславу Дмитриевичу
           СТРУЖИНСКОМУ
Поздравляем с юбилеем!
Желаем здоровья, дол-
гих лет, всего доброго.

                    Товарищи.

Просьба к молодым
людям, взявшим 5 марта
моб.телефон «Nokia»
(сине-белый, с оранжевы-
ми вставками по бокам) у
школы № 12, вернуть его за
очень хорошее вознаграж-
дение.Тел. 3-47-19, 8 921-
971-01-48.
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Анализ реальных тестов ЕГЭ
Специальная подготовка к сочинению

Выдаются материалы по каждому заданию ЕГЭ

Жительница Гостиц А.Н.Катышова специально пришла в редакцию, что-
бы через газету поблагодарить пожарных, которые спасли её дом. «Мы
живем в квартире, а в доме периодически бываем, - рассказала Александ-
ра Николаевна. – Вечером 7 марта ко мне прибежала соседская девочка,
заметившая дым. Горела кладовка с продуктами, и как только я открыла
дверь, пламя ярко вспыхнуло. На помощь прибежали соседи с ведрами,
хорошо, что кто-то позвонил по «01». Пожарные приехали  через считан-
ные минуты. «Успокойтесь, отойдите», - вежливо сказали мне и взялись за
дело. Благодаря их умелым, четким действиям дом и сарай были спасены.
Я очень благодарна всему составу четвертого караула, возглавляет кото-
рый Ю.Н.Сорокин. Желаю всем здоровья и успе-
хов в их благородном труде».

7 марта около 18 часов возник
пожар в доме 11 по улице Гагарина в
Сланцах. По-видимому, здесь слиш-
ком усердно гости начали отмечать
женский праздник. Выгорели кухня и
прихожая. Пожарными была спасе-
на 50-летняя хозяйка квартиры, ин-
валид 3 группы.

В этот же день в половине деся-
того вечера в Гостицах в доме 9-а воз-
никло загорание вследствие наруше-
ния правил эксплуатации электро-
оборудования. Кладовая выгорела,

«01» сообщает но дом удалось отстоять, в большой
степени это получилось благодаря
своевременно поступившему вызову.

8 марта в 3 часа 20 минут пожар-
ным пришлось выезжать на улицу
М.Горького, дом 1/11. В одной из
квартир неустановленные лица по-
дожгли  входную  дверь.

 Завершился праздничный день
тревожным сигналом от жильцов
дома 51/2 по улице Кирова. От нео-
сторожного обращения с огнем в
квартире сгорел бельевой шкаф, за-
копчены стены и потолок. Владели-
ца квартиры, недавно прибывшая к
нам из С.-Петербурга, при тушении
пожара не присутствовала.

ПОЖАРЫ

«СПАСЛИ МОЙ ДОМ»

 Начало на стр.7.
Из-за грубых нарушений

законодательства об охра-
не труда приостанавлива-
лась работа 125 производ-
ственных подразделений,
1937 единиц технологичес-
кого оборудования. 745 дол-
жностных лиц привлечены к
административной ответ-
ственности за нарушение
правил и норм охраны тру-
да. Общая сумма штрафов
составила 849,7 тысячи руб-
лей. Как и прежде, актуаль-
ной остается работа по рас-
пространению и пропаган-
де передового опыта в дан-
ной сфере. Проблемы охра-
ны труда обсуждались на
семинарах, конференциях,
«круглых столах». В течение
2003 года прошли обучение
и проверку знаний по охра-
не труда 8751 человек. В том
числе 130 руководителей и

специалистов бюджетных
организаций за счет област-
ного бюджета, 4700 человек
- за счет средств Фонда со-
циального страхования.Ос-
новными задачами в сфере
охраны труда в текущем году
Комитет по труду и социаль-
ной защите населения  счи-
тает развитие системы соци-
ального партнерства на тер-
ритории каждого муници-
пального образования, обя-
зательное социальное стра-
хование от несчастных  слу-
чаев на производстве и про-
фессиональных заболева-
ний, организацию работы
МВК на местном уровне,
обучение требованиям охра-
ны труда. Как и прежде, в
2004 году будет проведен
смотр-конкурс состояния ус-
ловий и охраны труда среди
организаций на уровне рай-
онов и Ленинградской обла-
сти в целом.

                     С.ШИШКИНА.

Выражаем искреннюю благодарность лично ИП Кор-
ничкову Н.А.и его коллективу, родным, друзьям,

соседям, оказавшим помощь в похоронах и разделившим
с нами горечь утраты дорогого и любимого мужа Василь-
ева  Владимира  Борисовича.                                                            Жена.

Администрация МО «Сланцевский район» ис-
кренне соболезнует Кузьминой Марине Леонидов-
не по поводу смерти отца.

Коллектив цеха КИПиА ОАО «Завод «Сланцы»
выражает глубокое соболезнование родным и
близким в связи с трагической гибелью Кашкина
Кирилла Александровича.

     19 ìàðòà â ÃÄÊ,
      óë. Ëåíèíà, ä.5,
       ñ 10.00 äî 19.00

Московские и тверские фабрики
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Глубоко скорбим по поводу трагической гибе-
ëè Кашкина Кирилла Александровича и выра-
жаем соболезнование родным и близким.
Александровы, Лазарева,  Струлевы, Васильева.

Коллектив стадиона «Химик» ОАО «Завод
«Сланцы» выражает соболезнование Сусловой
Галине Сергеевне в связи со смертью матери.

Обращаться по телефону: 41-305.

 

 

 

Администрация МО «Сланцевский рай-
 он» сообщает, что 18 марта 2004 года

в 10 часов в зале заседаний (каб. 28) ООО
«Лентрансгаз» проводит общественные слу-
шания по проекту строительства газораспре-
делительной станции (ГРС) «Сланцы» в рай-
оне д. Ищево.

Состояние охраны
труда в Ленинградской
области


